

# もう一回やりたいな♪

発表会明け、いろいろなクラスのダンスの曲を聞いたり、思い出を絵に描いたりして過ごしました。「楽しかったな〜」「またやりたい!」という声が聞こえてきました。自分のクラスのダンスを披露したり、他のクラスのダンスを見せてもらって真似をしたり。年中、年長さんの音楽を聴いて、「どんなダンスなの?」と聞く子もいて、自分のクラスだけではなく、他のクラスや他学年にも視野が広がっていて嬉しく思いました。

中には、発表会中自分たちの姿を撮ってくれていたカメラマンさんやおうちの人のようなカメラやビデオなどを廃品素材で作り、発表会ごっこをしている友達を撮影している子もいました。陰から撮っている姿も本物のカメラマンさんのようで、かわいらしかったです。

子供達一人一人思い出に残っていることや余韻の楽しみ方はそれぞれで、見ていてとても面白いなと思いました。

初めての発表会。ドキドキしながらも大きな舞台上でダンスをしたり、歌を歌ったりしてやりきったこと、拍手をたくさんもらったこと、おうちの人に褒めてもらったことが子供たちの自信につながっています。

大きな行事を一つ終え、また少しお兄さんお姉さんになった年少さん。保護者の皆様も、当日たくさんのご声援ありがとうございました。

ぱんだ組担任



キラキラのライトがあったよ



他のクラスのダンスも楽しいな♪



僕たちカメラマン!

